
 

Tarifa eléctrica: “No va a haber incrementos
importantes para los usuarios”

El lunes tuvo lugar una audiencia pública vinculada a los valores de la tarifa eléctrica, en
un tramo cuya regulación le corresponde al Ente Nacional Regulador Eléctrico (ENRE).
Una de las participantes de esa audiencia fue la concejal Pamela Torres (PJ), quien se
refirió a ello a través de FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.
Señaló que “en cualquiera de las miradas que se tengan en relación a la situación de las
transportistas, que es lo que se revisaba en esta oportunidad, consideramos que es como
la situación que planteamos ante el Enargas por un posible aumento en el gas”. Agregó
que un posible aumento en la energía eléctrica en las condiciones en las que se
encuentra nuestro país, y en la situación en la que está nuestra provincia en particular,
llevan a una imposible tolerancia por parte del bolsillo de cualquier ciudadano. “En ese
sentido, lo que solicitamos es justamente la revisión de la tarifa social, en cantidad del
consumo de lo que estaría dividida solamente para el uso en la tarifa social, en el informe
que presentábamos dábamos también información sobre la situación en números de la
realidad de la inflación, el desempleo y la pobreza en nuestra provincia, y en este sentido
trabajaron prácticamente todas las personas que disertaron, en favor de los usuarios, que
creo que es lo importante”, dijo, y recordó que la interventora hizo lugar a todos los
pedidos, gracias a lo cual ayer surgió una nota en la que plantea con seguridad que “no
va a haber incrementos importantes para los usuarios”. Puntualmente, respecto de ese
aumento, Torres expresó que si bien se ha hablado de un aumento de entre el 0,6% y el
1%, considera que es “poco viable a lo que se ha transmitido”. “Esperamos que sea de
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esa forma y que, de hacerse un posible aumento, no tenga una variación significativa. De
igual manera, insistimos en que va a ser muy raro que exista un aumento”, aseguró, y
añadió que desde el 1 de febrero existe un aumento, en el tramo que corresponde al Ente
Provincial Regulador Eléctrico (EPRE), y que será justamente eso lo que estarán
observando durante estos meses. “Lamentablemente ya estamos pagando un aumento
del tramo de la energía y realmente es lo que consideramos que la sociedad hoy, en la
situación de crisis en la que se encuentra, no puede seguir pagando”, destacó.
Por otra parte, dijo que “hemos vivido un deterioro entre 2016 y 2019, cuando se quitaron
los subsidios, fueron muy difíciles los accesos a los mismos para los usuarios de tarifa
social y se dolarizaron tarifas, por lo cual la energía eléctrica tuvo un aumento en los
costos del 3.500%, y realmente es muchísimo porque a nadie le aumentaron los sueldos
de esa manera”. Para Torres, es ahora el Estado quien deberá dar una respuesta por
esos cuatro años, ya que “son costos que no pueden ser afrontados por los ciudadanos”.

 

http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/03/Pamela-
Torres-1.mp3
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